

## Antrag auf Überprüfung und Modernisierung der Straßenbeleuchtung in der Gemeinde Drage

Drage, 24.09.2024

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

im Namen der Fraktion Freie Wähler beantragen wir eine umfassende Überprüfung der gesamten Straßenbeleuchtung in unserer Gemeinde. Ziel dieser Prüfung ist es, zu ermitteln, ob die bestehende Beleuchtung den heutigen Anforderungen in Bezug auf Sicherheit, Umweltschutz und Energieeffizienz genügt.

Angesichts aktueller Studien und wissenschaftlicher Erkenntnisse möchten wir folgende Aspekte besonders betonen:

1. Sicherheit durch angemessene Beleuchtung:
  - Eine gut gestaltete Straßenbeleuchtung ist entscheidend für die Sicherheit von Fußgängern und Radfahrern. Sie kann das Unfallrisiko verringern und das Sicherheitsgefühl der Bürgerinnen und Bürger stärken.
2. Umweltschutz und Lichtverschmutzung:
  - Die zunehmende Lichtverschmutzung hat negative Auswirkungen auf die Tierwelt und die Gesundheit der Menschen. Eine moderne, bedarfsgerechte Beleuchtung kann helfen, diese Probleme zu minimieren, wobei wir uns an den Empfehlungen von Umweltorganisationen orientieren sollten.
3. Energieeffizienz:
  - Der Einsatz energieeffizienter Technologien wie LED-Beleuchtung kann nicht nur die Betriebskosten senken, sondern auch einen bedeutenden Beitrag zum Klimaschutz leisten.

Wir fordern daher den Fachausschuss auf, alle relevanten Aspekte zu prüfen und zu beraten, wie eine Modernisierung der Straßenbeleuchtung in unserer Gemeinde realisiert werden kann.

Zusätzlich schlagen wir vor, dass wir uns – ähnlich der Gemeinde Marschacht – vor Ort bei der Avacon über verschiedene Möglichkeiten informieren lassen. Dies könnte uns wertvolle Einblicke in innovative Lösungen und Fördermöglichkeiten bieten.

Wir bitten um Unterstützung für diesen Antrag und um zeitnahe Beratung im Fachausschuss.

Mit freundlichen Grüßen

Jörn Stoffregen  
Fraktionsvorsitzender  
Freie Wähler im Rat der Gemeinde Drage